



Telcel a Axtel: el usuario lo pagó

- *La disputa entre la telefónica móvil y la residencial sigue sin resolverse. Es una pugna por hasta dos mil 400 millones de pesos sobre interconexión.*
- *La empresa de celulares va a impugnar la sentencia ganada por la fija.*

El tema de fondo entre la disputa de telefonía fija y móvil, y por lo tanto el tema de las tarifas de interconexión entre una y otra, sigue sin resolverse.

Axtel, compañía de telefonía fija, señala que Telcel, compañía de telefonía móvil, recibe transferencias o subsidios porque los usuarios deben pagar una elevada tarifa de interconexión por llamar de un teléfono fijo a uno móvil a través de El que llama paga nacional.

Y tras darse a conocer que Axtel había ganado la sentencia en primera instancia por el tema de las tarifas de interconexión, Telcel responde con la misma moneda: si el usuario pagó las tarifas, entonces no se les debería regresar a Axtel sino a los usuarios.

Estamos hablando de una disputa por hasta dos mil 400 millones de pesos sobre

las tarifas de interconexión de 2005 a 2007.

Y nos queda perfectamente claro que la compañía móvil, Telcel, va a impugnar

la sentencia en primera instancia ganada por Axtel.

Además, también será probable que la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), el regulador, busque impugnar la sentencia a favor de Axtel, ya que se ganó por una diferencia entre el modelo de costos de la misma Cofetel y sus resoluciones.

En otras palabras: el primer round de interconexión lo ganó Axtel, pero Telcel y Cofetel pueden impugnar.

En el fondo se encuentra el tema del desarrollo de la telefonía y la penetración de banda ancha en el país. La telefonía fija y la móvil son igual de importantes, y no debe existir una situación donde una subsidie a la otra, o viceversa.

Allí es donde la autoridad debe intervenir para el desarrollo de las telecomunicaciones.

Banqueros: nosotros ya no cobramos caro

Ignacio Deschamps, presidente de BBVA Bancomer y de la Asociación de Bancos de México (ABM), así como otros directores de banco como **Marcos Martínez**, de Santander; **Luis Peña**, de HSBC, o **Nicole Reich**, de Scotiabank, quieren dejar en claro que ellos no están cobrando caro por los créditos otorgados por la banca.

El dato que traen en el portafolios es que por una tarjeta de crédito están cobrando alrededor de 31.9% de promedio ponderado.

Para un crédito empresarial están cobrando de **manera accesible hasta 9.2 por ciento.**

Para un préstamo hipotecario, en promedio, están cobrando un 10.8%.



Fecha 29.10.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Con estos datos, la Asociación de Bancos de México quiere probar y dar a conocer que su negocio de largo plazo es prestar y a un costo accesible, tal y como puede empezar a hacerse en nuestro país, donde sin lugar a dudas la banca puede dejar atrás cualquier tentación corrupta de negocios rentables, pero de alto riesgo.

Roche: hay Tamiflu disponible

El laboratorio Roche, de origen suizo, ha dicho al gobierno mexicano que sí tiene los

antivirales necesarios para combatir el actual rebrote de la influenza humana A H1N1.

Roche es el productor del antiviral más famoso: el Tamiflu.

En México existen dos millones 400 mil tratamientos de Tamiflu.

Y el laboratorio, que tiene su planta en Estados Unidos, le ha garantizado al secretario de Salud, **José Ángel Córdova Villalobos**, que tiene los Tamiflu disponibles para traerlos a México y al mismo costo.

Esta es una buena señal en medio del nuevo rebrote, el cual ayer llevó al Gobierno de la Ciudad de México a pasar de la alerta verde a la amarilla por el contagio de la influenza A H1N1.

Roche envía la señal de que habrá disponibilidad de su medicamento, y al mismo precio, por lo cual echa por la borda los intentos de algunos laboratorios nacionales de solicitar la apertura de patente por causa de utilidad pública.

Simplemente, la apertura de patente aquí no procede.

En el fondo se encuentra el tema del desarrollo de la telefonía y la penetración de banda ancha.